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会 議 録 

会議の名称 令和５年度 第４回 栃木中央地域会議 

開催日時 令和５年７月１１日（火）１８時３０分開会～１９時５６分閉会 

開催場所 キョクトウとちぎ蔵の街楽習館 １階 大交流室  

出席者及び欠席者氏名 別記１のとおり 

事務局職員職氏名 別記１のとおり 

その他出席者等 なし 

会議事項 別記２のとおり 

会議の公開又は非公開の別 公開 

傍聴人の数 ０人 

その他必要事項 なし 

会議の経過（議事の要旨） 別記３のとおり 
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別記１ 出席者及び事務局 

 

○出席者  

会 長 岡田 真由美    副会長 下枝 順子 

委 員 小倉 治雄     委 員 林 美佐子 

委 員 中村 絹江     委 員 岩出 智恵子 

委 員 染谷 芳江     委 員 堀越 元樹 

委 員 平本 重子     委 員 古澤 利夫 

委 員 松本 真由美    委 員 羽石 昌弘 

委 員 有馬 小枝子    委 員 大塚 啓子 

                  以上 １４名 

 

○欠席者 

 委 員 水越 房代 

 

○事務局 

【地域振興部】 

 髙野 義宏（地域振興部副部長兼地域政策課長） 

篠崎 雅一（地域政策課主幹） 

 永田 陽一（地域政策課主査） 

 関根 光里（地域政策課主査）  

 

○その他出席者 

 なし 
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別記２ 会議事項（議題及び会議結果） 

  

１ 開 会 

 

２ あいさつ  

 

３ 議 事 

  ① 栃木市旧栃木警察署跡地土地利用検討会議への参加者について 

 

 

② 地域課題の選定について（グループワーク） 

 

 

４ その他 

・ 次回の開催予定について  

     ８月８日（火）午後６時３０分～  

キョクトウとちぎ蔵の街楽習館 １階 大交流室  

 

  ・ 学習会の開催予定について 

     ７月２０日（木）午後６時３０分～ 

     キョクトウとちぎ蔵の街楽習館 １階 大交流室 

 

 

５ 閉 会 
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別記３ 会議の経過（議事の要旨） 

 

発言者 議題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

会長 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

Ａグループ 

 

 

 

 

 

 

議事に入ります。 

 

① 栃木市旧栃木警察署跡地土地利用検討会議への参加者について 

 

第１回の検討会議は暫定的に岡田（会長）が参加してきましたが、第２回以降の

会議について、どなたか参加を希望される方はいらっしゃいませんか。 

 

岡田会長に引き続き参加していただきたいと思います。 

 

今のご意見に対して、いかがでしょうか。 

 

【異議なし】 

 

ありがとうございます。それでは栃木市旧栃木警察署跡地土地利用検討会議への

参加者については、岡田（会長）で報告させていただきます。 

 

それでは、次の議案に移ります。 

 

② 地域課題の選定について（グループワーク） 

 

グループワークの形式で進めますので、事務局の方で進行をお願いします。 

 

【グループワークについて事務局が進行】 

１．３人または４人ずつ４グループ（Å～Ｄグループ）に分かれる。 

２．前回洗い出した地域課題についてグループ内で意見交換する。 

３．各グループで話し合った内容を全体で発表・共有する。 

 

Åグループから順番に発表をお願いします。 

 

美術館で栃木市ゆかりの作家の本の作成と販売をしてほしい。 

美術館で子どもが関わるイベントを開催してほしい。 

栃木図書館で子ども図書館を新設してほしい。 

栃木図書館で栃木市ゆかりの作家コーナーを目立つところに作ってほしい。 

ハザードマップに定点カメラの位置を記入するとともに、QRコードでダイレクト

に見られるようにしてほしい。 

駅前に花（プランター）を並べてほしい。 
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Ｂグループ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｃグループ 

 

 

 

 

 

 

観光客が大人数でお昼を食べる場所がない。 

軽トラマルシェを開催してほしい。 

子育て関係施設は充実していると思うが、引きこもっている家庭へのアプローチ

を考えてほしい。 

街中に街路樹が雑多である。街中のツツジを活かして見栄えを持たせてほしい。 

新しい草花を植えて大通りに統一感を持たせると、観光客の印象や地域の一体感

などメリットが大きい。 

雑草抜きや街路樹の根元の手入れなど、定期的に行う必要がある。 

 

美術館の芝生のイベントスペースでイベントを開催してほしい。 

岡田記念館や横山郷土館等、市民に無料開放の機会を作ってほしい。 

自治会に呼びかけて自治会公民館を子どもたちの居場所として開放してほしい。 

自治会の中の若年層だけが集まる会議を開いてほしい。 

若者（小中高校生）が集まる場所がほしい。 

算数セットを各学校分購入して配布してほしい（学校の備品として）。 

子どもたちが外に出なくなっている。安全な居場所が各エリアにあると良い。 

スケアードストレートによる交通安全教室を開催してほしい。中学校で実施し、

近隣高校生にも参加してもらえれば。 

駅前にお土産屋がほしい。 

駅前に案内看板がほしい。 

栃木市の特産品を使ったお土産を作りたい。 

既存の散策アプリ、ごみアプリを改良し、楽しめるアプリにしてほしい。 

街中に人を呼び込み滞在させられる魅力を作ってほしい。（ソフトハード両面） 

街中に市民と観光客ともに休めるスペース（ベンチ等）が少ない。 

警察署跡地を観光に役立ててほしい。 

高齢者宅への防犯カメラの設置について補助してほしい。 

ミツワ通りの活性化のため、案内看板を設置してほしい。 

皆川広照を観光に活かすため、皆川地区と合同で PRしてほしい（徳川忠輝も）。 

年末年始に大曲駐車場までバスを通して展望台を作れば初日の出が見やすくな

る。その際、バスを優先通行にしてほしい。 

「栃木」＝「十千木」を使った観光資源の発掘。 

 

学校への緊急時の送迎ルートが確保できるようマニュアルを整備してほしい。特

に中央小は近隣公共施設駐車場の利用も検討してほしい。 

集まる場所として空き家を活用してほしい。 

不登校や子どものこと、学校関係や親子関係で悩んだママたちが安心してつなが

れる場所を定期的に作ってほしい。 

広報とちぎの内容を FMくららやケーブルテレビで音声や映像で流してほしい。 

河岸の案内板を作ってほしい。 
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Ｄグループ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

河岸のガイドを養成してほしい。 

河岸を絡めたウォーキングマップを作成してほしい。 

ミツワ通りにキッチンカーに加え、市民パフォーマンスなどのプラスアルファが

あると良い。 

栃木城址の隣地の私有地を確保して駐車場にしてほしい。 

栃木城址と皆川城址の連携した取り組みを進めてほしい。 

タクシーの運転手向けに、イベント内容や会場の説明を行う仕組みをつくってほ

しい。 

ふれあいバス車内にイベントチラシ等を掲示してほしい。 

 

市内の保育園や小学校、中学校の児童生徒による美術館訪問を必須としてほし

い。 

美術館でボランティアのギャラリートークをしてほしい。 

美術館を市民にもっとわかりやすく PRする。休める場所を作る。 

美術館と文学館の年間パスポートを作ってほしい。 

美術館の入場料が高い。 

ボランティアを市が率先して募集してほしい。 

土日だけでも市内観光ルートバスを走らせてほしい。 

からくり人形をもっと観光客や市民に見てもらえる仕組みづくり。 

警察署跡地に栃木市の偉人を知ることができる部屋を作ってほしい。 

山本有三ふるさと記念館の周辺を整備してほしい。 

信号機のない横断歩道での一時停止が少ない。手を上げる等の活動を啓発してほ

しい。 

小さな親切運動が活発な栃木市をもっと PRしてほしい。 

通学路に注意喚起の看板が少ない。 

育成会活動への無関心。 

自治会組織の改革が必要。 

 

ありがとうございました。今回挙がった課題、解決方法の案を事務局で持ち帰り

整理し、次回会議で再度検討していただきたいと思います。 

 

以上で本日の議事は終了となります。 

 

 


